
合同教育研究会議（１月 12日開催）議事概要 

 

１ 開催日時 

令和４年１月 12日 13時 00分～14時 40分   

２ 場所 

本部棟３階 特別会議室 

３ 出席者 

鈴木学長、石堂副学長兼高等教育推進センター長、狩野副学長兼研究・地域連携本部長、 

宮野副学長兼事務局長、猪股教育支援本部長、三上学生支援本部長、橋本企画本部長、 

劉高等教育推進センター国際教育研究部長、福島看護学部長、高橋社会福祉学部長、 

亀田ソフトウェア情報学部長、高嶋総合政策学部長、川﨑盛岡短期大学部長、 

大志田宮古短期大学部経営情報学科長（代理出席）、 

菅原委員（学外委員：岩手大学名誉教授）、 

長谷川委員（学外委員：製品評価技術基盤機構理事長※Web参加） 

（欠席者なし） 

［事務局］                        

鈴木事務局次長兼総務室長、関屋教育支援室長、小島学生支援課長、藤澤研究・地域連携室長、 

北島企画室長、西川総務財務課長、八木主幹、鈴木主幹 

４ 会議の概要 

議事録確認 

  前回会議 12月８日の議事録（議事概要）については、原案のとおり了承された。 

協議事項 

  (１) いわて高等教育地域連携プラットフォームにおける今後の対応について 

石堂副学長から資料に基づき、いわて高等教育地域プラットフォームにおける今後の対応

について説明があり、協議の結果、原案のとおり承認された。 

鈴木学長から、このプロジェクトは他大学と共通の課題について協力しながら取り組んで

いくのもよいとの発言があった。 

報告事項（口頭報告） 

(１) 令和３年度「全国学生調査（第２回試行実施）」に関する意向等確認調査について 

猪股教育支援本部長から、資料に基づき説明があった。 

(２)  令和３年度（令和５年３月卒業生対象）合同企業等説明会の概要について 

三上学生支援本部長から、資料に基づき説明があった。 

鈴木学長から、合同企業等説明会を対面で実施し、感染が発生した場合の対応はどのよう

に考えているかとの質疑があり、これに対し、三上学生支援本部長から、感染状況を鑑みなが

ら開催を検討し、感染が起こった場合のリスク管理についても検討したいとの回答があった。 

(３) Dream Festival with U(イルミネーション点灯式等）について 

三上学生支援本部長から、資料に基づき説明があった。 

小島学生支援課長から、引き続き寄附について賛同いただける方の受付をしているとの発

言があった。 



委員から、点灯式について、今年度の事前の周知はどのようにしたかとの質疑があり、これ

に対し、三上学生支援本部長から、学生支援本部内では確認していたが、学長、副学長、理事

長へ報告するべきであったとの回答があった。また、小島学生支援課長から、今年度は学生主

体の取組であり、学生支援本部の指導が行き届かなかったとの回答があった。 

(４) 令和３年度岩手県立大学の就職内定状況（12月末現在）について 

三上学生支援本部長から、資料に基づき説明があった。 

(５) 企業学群構想の検討状況について 

狩野研究・地域連携本部長から、資料に基づき説明があった。 

(６) 2021年度 APRIN eラーニングの履修状況について 

狩野研究・地域連携本部長から、資料に基づき説明があった。 

(７) 令和３年度の主な学内情報システムの更新について 

橋本企画本部長から、資料に基づき説明があった。 

学長から、新しいシステムの導入の際は、教員の使い勝手に係る意見を踏まえたテストラ

ンが必要との意見があり、これに対し、橋本企画本部長から、３月中に利用者レベルのチェッ

クもできるようになるとの回答があった。 

(８) 令和４年度オープンキャンパス企画案について 

橋本企画本部長から、資料に基づき説明があった。 

委員から、WEBのオープンキャンパスで学生が掲載されているページについて、長期間掲載

が必要なページは、学生の肖像権と個人情報の調整が必要との意見があり、これに対し、橋本

企画本部長から、学生の肖像権をどのように扱っていくか検討中であり、可能な限り整理し

ていきたいとの回答があった。 

(９) 公立大学法人岩手県立大学本部長会議規程の制定について 

橋本企画本部長から、資料に基づき説明があった。 

(10) 令和４年４月以降の副学長及び本部長等の予定者について 

石堂副学長から、令和４年度４月以降の本部長の予定者を内示したことについて報告があ

った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



報告事項（資料報告） 

(１) 令和３年度第３回学務調整会議の開催概要について （教育支援本部） 

(２) 令和３年度後期「 English Time 」の開催結果について （教育支援本部） 

(３) 令和４年度大学入学共通テストの実施について （教育支援本部） 

(４) 令和４年度 学校推薦型選抜／帰国生徒・社会人・私費外国人留学生選抜の受験状況につ

いて（教育支援本部） 

(５) 令和３年度後期授業料減免の結果について （学生支援本部） 

(６) 北いわて未来人育成事業出前講座の開催結果について （研究・地域連携本部） 

(７) ぼうさいこくたい 2021出展結果について （研究・地域連携本部） 

(８) ET＆IoT2021出展結果について （研究・地域連携本部） 

(９) アグリビジネス創出フェア 2021出展結果について （研究・地域連携本部） 

(10) エコプロ 2021出展結果について （研究・地域連携本部） 

(11) 令和３年度リエゾン-I マッチングフェア～新技術説明会～でのシーズ発表について（研

究・地域連携本部） 

(12) 「中高生国際 Rubyプログラミングコンテスト 2021 in Mitaka」結果報告について（研究・

地域連携本部） 

(13) 「コンバージェンス＠いわてイノベ」今後の開催予定について （研究・地域連携本部） 

(14) 令和３年度第２回岩手県と岩手県立大学との意見交換会について （企画本部） 

(15) 令和３年度学長表彰の候補者の推薦について （総務室） 

(16) 「令和３年度第８回職員衛生委員会」の結果について （総務室） 

 

 

その他 

藤澤研究・地域連携室長から、資料報告（13）「コンバージェンス＠いわてイノベ」今後の開催予

定について、補足説明があった。 

猪股教育支援本部長から、令和４年１月 11日付け文部科学省事務連絡「令和４年度大学入学選抜

の実施における感染症対策の徹底」について、説明があった。 

関屋教育支援室長から、いわて高等教育コンソーシアム講演会のお知らせ及び座席に余裕がある

ので参加して欲しいとの依頼があった。 

委員から、いわて高等教育プラットフォームにおいて、人材育成は県立大学がリーダーシップを

発揮できる分野だと思うので、他大学を引っ張って欲しいとの発言があった。 

委員から、地域連携プラットフォームについては、現役の学生のみならずＩターンＵターン組の

リカレント教育プログラムも検討すると企業学群構想とつながっていくとの発言があった。また、

この企業学群構想は県立大学のあるべき姿を示す素晴らしい構想であるとの発言があった。 

 

 


